



ぱんだぐみだより

2025年8月1日発行

社会福祉法人尚徳福祉会

保育園与那原ベアーズ2

発行者:

蝉の声が元気に響き渡り、夏本番の暑さが続いています。子どもたちは汗をいっぱいかきながら、こまめな水分補給や体調管理に気をつけながら、夏ならではの遊びや体験を通して、元気に過ごしていきたいと思えます！

☆ 8月 保育のねらい ☆

- ・身体を使ったり、表現したりする遊びに興味をもって参加する。
→遊びの中で体を使って動かし、自分を表現することに興味を示すことができる。
- ・体調に注意しながら、暑い季節ならではの遊びをお友だちや保育者と一緒に楽しむ。
→水遊びや蝉などの虫取り、冷たいものを使った感触遊びなど活動の幅を広げ、暑い夏を楽しく過ごすことができる。

～ 楽しい水あそび ～

先月から子どもたちが大好きな水あそびが始まっています。保育士がホースで水を掛けるときゃーと叫んだり、友だち同士水鉄砲で水をかけ合ったりしながら楽しんでいきます。お魚釣りコーナーや的当てゲームのコーナー、色水遊びのコーナーなど、どんどん遊びを転々としながら楽しんでいきます！水を怖がっていた子もすぐに慣れ、自分から水に触れるようになってきました。今月は、冷たい感触あそびを取り入れながら、夏ならではのあそびを楽しんでいきたいと思えます！

集団遊びを楽しもう～♪

・4月に比べてお友だちとの関わりがどんどん増えてきたぱんだ組さん！そこで、“集団遊び”を楽しんで見ました！みんなで手を繋ぎ大きな輪を作って歌に合わせて回ったり、二人ペアになり「なべなべそこぬけ～♪」をしたりと、お友だちと触れ合う楽しさを味わっている様子が見られています◎その他にも、ルールがあるゲームや遊びにもチャレンジしており、ルールを友だち同士で教え合ったり、協力する姿も見られ、子どもたちなりに考えながら参加しています。悔しくて泣いたり、嬉しくて喜んだり感情の変化も見られ、日々子供たちの成長を感じ、嬉しく思います♥

☆ ある日の会話 ☆

子「昨日パピママと寝たよ！」

先生「いいな～♡先生も久しぶりにパパとママと寝たいな～」

子「え！先生ってパパとママいるの？お迎えいつも来てないのに！なんで～？」

先生「パパとママいるよ～。大人になって今は自分で帰れるようになったんだよ◎」

子「〇〇のパパとママに迎え来てもらう？いつも一人で寂しいでしょ？」

先生「みんな優しいね～(泣)」

*優しい子どもたちでした♥

～ 夏まつり開催決定 ～

7月からお祭りや夏のイベントが増えてきていますね！子どもたちからは、「お祭りに行った！」「わたあめ食べた！」「大きな花火見たんだよ！」とたくさん楽しかったお話を聞いています♥そこで！保育園でも来月9月の11日・12日に夏祭りを行います。夏祭り当日、服装に決まりはありません。もし家に甚平や浴衣などがあれば、着てきてもいいですよ！夏祭りの雰囲気やお買い物ごっこを楽しみたいと考えています。

祭